

Cursos de transición

Después de la enseñanza obligatoria, muchos jóvenes todavía no saben qué formación elegir. A veces, todavía necesitan mejorar sus conocimientos escolares o de francés. O no han encontrado un puesto de aprendizaje. Los cursos de transición permiten a los jóvenes encontrar una solución durante un año. El Centre d'orientation scolaire et professionnelle et de psychologie scolaire (COSP) (Centro de orientación escolar y profesional y de psicología escolar) puede informar y asesorar a los jóvenes.

El 12º curso

Algunos jóvenes necesitan un 12º curso de enseñanza obligatoria para completar con éxito el programa del 11º curso y mejorar sus resultados escolares. Para ello, los padres deben presentar una solicitud por escrito a la escuela antes de finales de febrero. La decisión la adopta el Service de l'enseignement (Servicio de enseñanza).

El 12º curso en alemán

El joven también puede asistir a este 12º curso en alemán, en una clase del 11º curso en una escuela del cantón de Bâle-Campagne (Basilea-Campiña). Esto le permite mejorar sus conocimientos de alemán. El joven debe inscribirse en su escuela (del Jura) antes de finales de marzo.

El programa Raccordement

El programa Raccordement (Conexión) está destinado a los alumnos que necesitan mejorar sus conocimientos escolares antes de comenzar una escuela o formación profesional.

Este programa es de 5 días de clase semanales a tiempo completo durante un año. Para matricularse en este programa, hay que usar la aplicación MON APP'.

El pre-aprendizaje dual (empresa + escuela)

A veces, antes de comenzar un aprendizaje, conviene hacer un pre-aprendizaje. Es una ayuda para mejorar sus conocimientos escolares o para familiarizarse con el entorno laboral. El pre-aprendizaje dual incluye cada semana: 2-3 días de clase y 2-3 días de trabajo en la empresa.

Para los jóvenes migrantes existe el **préapprentissage d'intégration [PAI] (pre-aprendizaje de integración** (93811). Este programa ayuda a los jóvenes a mejorar el francés, las matemáticas y otros conocimientos escolares.

Para matricularse en el pre-aprendizaje, hay que usar la aplicación MON APP'.

El año de orientación

A veces, los jóvenes todavía no han encontrado una empresa para su formación. O aún

no han elegido su futura profesión. Entonces pueden cursar un año de orientación.

Durante este año, continúan la escuela y hacen prácticas.

Para matricularse en el año de orientación, hay que usar la aplicación MON APP'.

Más información (enlaces, direcciones, folletos, hojas informativas)

www.bonjour-jura.ch/es/escuela-y-formacion/cursos-de-transicion